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平成２８年 第１回 糸島市議会定例会 一般質問概要 

 

日程 順 議員名 件  名 

３月８日 

（火） 

１ 波多江 貴士 
観光振興の取組みについて 

市内のグランドの有効活用について 

２ 栁 明夫 

新駅の建設について 

将来の財政見通しと公共施設・インフラ整備の新設・更新・維持管理について 

玄海原発１号機廃炉作業への対応、緊急時の安定ヨウ素剤配布について 

３ 浦 伊三次 

運動公園・避難場所建設について 

新駅について 

耕作放棄地について 

４ 岡村 一伸 筑肥線新駅の建設について 

３月９日 

（水） 

１ 松月 よし子 
文化財の保存、整備、活用について 

六曜と市の事務について 

２ 黒田 公二 
公共施設マネジメントについて 

障がい者、高齢者と福祉・農業分野との連携（就労）について 

３ 伊藤 千代子 

波多江小学校トイレの改修について 

パッカー車、バキュームカー用倉庫の住宅地域（志摩師吉）移転について 

きららの湯の民間への無償譲渡（案）について 

４ 小島 忠義 

中央ルートについて 

自転車道整備について 

土地改良区と市の関わりについて 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

３月８日 

（火） 

１ 波多江 貴士 

観光振興の取組みに

ついて 

（１）回遊性向上策について 

（２）市街地の活性化策について 

市内のグランドの有

効活用について 

（１）利用状況と管理体制について 

（２）利便性の向上について 

（３）有効活用策について 

２ 栁 明夫 

新駅の建設について 

（１）駅舎・ホーム新設、自由通路、周辺整備の費用の見通し。 

（２）これまでのＪＲ九州との交渉の経過について～情報公開で示された内容をもとに～ 

（３）駅舎・ホーム新設の費用の調達について 

（４）駅舎・ホーム新設後の維持管理について 

（５）新駅建設・前原東土地区画整理事業の費用対効果（市の財政支出に対する税収効果）、まち

づくりへの影響について 

将来の財政見通しと

公共施設・インフラ整

備の新設・更新・維持

管理について 

（１）将来の人口予測に基づく市財政の見通しはどのようになっているのか。 

（２）既存の公共施設・インフラと新駅建設や総合運動公園、市庁舎、中央ルート、西回りルート

などの新設計画を合わせたコストの見通しはどのようになっているのか。 

（３）公共施設が住民の福祉や地域づくりに果たす役割とマネジメントのあり方について 

（４）持続可能な地域づくりのために、公共施設・インフラ「新設」の思い切った見直しが必要で

はないか。 

玄海原発１号機廃炉

作業への対応、緊急時

の安定ヨウ素剤配布

について 

（１）放射能汚染の危険を伴う廃炉作業への市の対応について 

（２）放射能被曝に対する安定ヨウ素剤服用の効果について 

（３）現在の安定ヨウ素剤の配備状況、今後の計画について 

（４）緊急時の安定ヨウ素剤配布・服用の手順、体制、服用ができない人への対応について 

（５）事前の戸別配布、服用の可否判断を行うべきではないか。 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

３月８日 

（火） 

３ 浦 伊三次 

運動公園・避難場所建

設について 
（１）今日までの経過と今後の計画について 

新駅について 
（１）財源はどうなっているのか。 

（２）新駅工事着工はいつか。 

耕作放棄地について 
（１）解消法について 

（２）糸島ブランド作りとの関連について 

４ 岡村 一伸 
筑肥線新駅の建設に

ついて 

（１）新駅請願のいきさつについて（いつ頃から） 

（２）筑肥線新駅促進期成会について（いつできたのか、代表が市長になったのは何故かなど） 

（３）ＪＲ九州との覚書、及び新駅建設の協定書について（締結に至るまでの経過などについて） 

（４）新駅設置による筑前前原駅や波多江駅の乗降客の減少の解決策について 

（５）新駅建設費用及び周辺整備費用について（その財源確保と建設資金の捻出先など） 

３月９日 

（水） 
１ 松月 よし子 

文化財の保存、整備、

活用について 

（１）文化財保存整備基本計画の策定の目的について 

（２）糸島市内の点在する文化財の保存、整備、活用について 

（３）観光振興との連携について 

  ①玄界灘観光圏～魏志倭人伝の途～について 

  ②経済的効果について 

（４）「歴史文化基本構想」について 

（５）新町支石墓群について 

  ①公有化と今後のスケジュールについて 

  ②史跡公園化について 

  ③保存、整備、活用について 

六曜と市の事務につ

いて 

（１）「友引」に対する糸島市の認識について 

（２）「友引」の斎場休業について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

３月９日 

（水） 

２ 黒田 公二 

公共施設マネジメン

トについて 

（１）本市の公共施設等の現状と財政状況について 

  ①教育施設・社会教育施設・庁舎等施設（箇所数）、道路橋梁施設（箇所数・総延長）別の現

状と近年における推移（増減）について 

  ②合併前・合併以降の公共施設等の更新・改修・維持管理の（本市の）実質的な負担額／年間

及び一般財源歳出割合の推移について 

  ③現在の総量を維持した場合の今後見込まれる更新、改修、管理に係るコストと財政上（支出）

可能な限度額について（中長期） 

  ④今後、計画される運動公園・庁舎等の新規事業の財政課題について 

（２）公共施設等総合管理計画について 

  ①計画の概要について 

  ②計画作成の基本的な考え（視点）と予測される課題。 

障がい者、高齢者と福

祉・農業分野との連携

（就労）について 

（１）農・福連携の現状と今後の可能性について 

（２）福・福連携の現状と今後の可能性について 

３ 伊藤 千代子 

波多江小学校トイレ

の改修について 
（１）老朽化している児童トイレの改修について 

パッカー車、バキュー

ムカー用倉庫の住宅

地域（志摩師吉）移転

について 

（１）悪臭、交通、景観等、住環境への悪影響について 

（２）住民説明会について 

（３）市への陳情とその対応について 

（４）本件開発行為をめぐる経過と法令に基づく市の指導について 

きららの湯の民間へ

の無償譲渡（案）につ

いて 

（１）健康ふれあい施設としての役割、資産価値、経営状況について 

（２）譲渡の条件、方法について 

（３）応募資格業者について 

（４）スケジュールについて 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

３月９日 

（水） 
４ 小島 忠義 

中央ルートについて 
（１）中央ルートの必要性と期待される効果は何か伺う。 

（２）国道２０２号より南側部分の計画の進捗状況はどうなっているのか伺う。 

自転車道整備につい

て 

（１）サイクリングロード整備の状況はどうなっているのか伺う。 

（２）自転車道の整備が必要だと考えるが計画はあるのか伺う。 

（３）国・県も自転車通行空間の確保のための整備を推進しているが、糸島市の対応はどのように

なっているか伺う。 

土地改良区と市の関

わりについて 

（１）土地改良区はどのような組織で、その果たす役割について伺う。 

（２）現在実施している事業はどのようなものがあるのか、又今後予想される事業はどのようなも

のが考えられるのか。 

（３）運営経費の内訳とその原資について伺う。 

（４）３つの土地改良区（前原、志摩、二丈）の合併は出来ないのか。 

（５）前原土地改良区が解散した場合、影響はどのようなものがあるのか伺う。 

 


